

古河電池、「スポーツエールカンパニー2023」に認定

古河電池株式会社（本社：横浜市保土ヶ谷区、代表取締役社長：小野眞一、以下古河電池）は、スポーツ庁より「スポーツエールカンパニー2023」に認定されました。

◆ スポーツエールカンパニー概要

スポーツ庁では「働き盛り世代」のスポーツ実施を促進し、スポーツに対する社会的機運の醸成を図ることを目的として、従業員の健康増進のためにスポーツ活動促進に積極的に取り組む企業を「スポーツエールカンパニー」として認定しています。

◆ 古河電池の取り組み

古河電池は、2022年に初めて認定を受け、2年連続の認定となります。今回、各拠点でのスポーツ活動支援や前回に引き続き取り組んでいるオンラインフィットネスによる健康増進・就業前のラジオ体操による怪我防止を実施したことが評価されました。

当社は、「社員の健康が基盤である」という考えのもと、健康経営の実現に向け、社員一人ひとりが能力を最大限に発揮しながら安心して働き続けられる職場の実現を目指しています。今後も、誰もがいきいきと働き、挑戦し続けられる会社の実現を目指します。



お問い合わせ先

◇ 古河電池株式会社 戦略企画部

fb-ir@furukawadenchi.co.jp

参考 URL

◇ スポーツ庁 「スポーツエールカンパニー2023」

https://www.mext.go.jp/sports/b_menu/houdou/jsa_00125.html

◇ 古河電池 健康経営

<https://corp.furukawadenchi.co.jp/ja/csr/social/health2.html>